

## 107677 - Das Anzeigen von Werbungen auf Webseiten

### Frage

Ich bin Besitzer einer Webseite und erhalte Werbungen und bin dadurch wie ein Verleger. Das bedeutet, dass ich Werbungen auf meiner Webseite anzeigen lassen. Ich habe ebenso bemerkt, dass bei einigen Seiten Bilder von Frauen angezeigt werden, andere sind islamisch und wiederum andere sind frei von verbotenen Dingen. Ich will aber wissen, ob Werbungen anzeigen darf?

### Detaillierte Antwort

Es besteht kein Problem darin eine Webseite zu erstellen, um darin Werbungen anzuzeigen, unter der Bedingungen, dass diese Werbungen auf die islamischen Richtlinien beschränkt werden, indem sie keine Bilder von Frauen beinhalten, keine Musik darauf läuft, keinen dazu aufrufen etwas Verbotenes zu kaufen, wie Alkohol, Schweinefleisch etc., keine Zinsgeschäfte der Banken, Webseiten für verdorbenen Tourismus oder zweifelhafte Dinge verbreiten.

Mein edler Bruder, denke daran, dass dir mit dieser Arbeit die Charaktereigenschaften der Muslime, ihr Hab und Gut und ihre Ehre anvertraut wird. Wenn dir bei deinen Werbungen bewusst ist, dass du von Allah -erhaben ist Er- beobachtet wirst, dann hast du das anvertraute Gut bewahrt und danach gehandelt. Wenn du aber nachlässig bist und dazu verhilfst Verbotenes zu verbreiten und Gesellschaften zu zerstören, dann hast du das anvertraute Gut vernachlässigt und verraten.

Allah -der Mächtige und Gewaltige- sagte: „O die ihr glaubt, verratet nicht Allah und den Gesandten, und handelt nicht verräterisch in Bezug auf die euch anvertrauten Güter, wo ihr wisset!“ [Al-Anfal:27]

Und Allah weiß es am besten.